
Procès-verbal du Conseil d'école Eugène Delacroix ERMONT

Vendredi 4 juin 2021 de 18h00 à 19h30

Sont présents:
M Lefèvre (directeur)
M Naccache (Adjoint au maire)
Mmes Bazzouz Saïd et Dubois (Parents d'élèves élus)
Mmes Bellens, Beaufils, Vinciguerra, Tironzelli, Herlem, Schummer, Nedelec, Dussauce, Fouret, 
Rodriguez et Titous(enseignantes), M Meziani (enseignant)
Excusés : 
Mmes Bennot (enseignante en arrêt maladie), Mmes Sarazin, Schonn
Mme Dulimon (IEN)

Points à l'ordre du jour

1) Bilan année scolaire 2020/2021
2) Rentrée 2021/2022
3) Aménagement des accès à l'école
4) Projet d'école
5) Coopérative scolaire
6) Projet numérique (Tablettes)
7) Bilan visite technique (Chauffage, photocopieur)
8) Rythmes scolaires

1) Bilan année scolaire 2020/2021

L'année scolaire s'est déroulée au mieux dans le respect des consignes sanitaires. Dans leur grande 
majorité, les élèves ont bénéficié du même nombre d'heures de classe que lors d'une année normale.
Le projet chorale a pu être mené à son terme et le retour aux familles a été fait sous forme de vidéos
misent à la disposition des parents.
Les évaluations nationales ou départementales montrent que l'école se situe dans la moyenne des 
résultats obtenus par les écoles d'Ermont, celles de la circonscription (Ermont, Saint Leu et Le 
Plessis Bouchard) ou encore du département.
Les tableaux de résultats aux différentes évaluations seront transmis aux parents d'élèves.
Seules les activités à l'extérieur n'ont pu être menées : théâtre, cinéma, visites, classes de 
découverte... Les sorties à la ferme pédagogique municipale ont pu avoir lieu en fin d'année.
Les sorties de fin d'année ont été organisées rapidement dès la réouverture des lieux d'accueil : 
Deauville pour les CM1 B et CM2 B, Provins pour les CE1 C, CE2 A et B, CM1 A et C et CM2 A.
Des stages de remise à niveau encadrés par des enseignants  seront organisés du 7 juillet au 13 
juillet et du 25 Août au 31 Août.



2) Rentrée 2021/2022

A la rentrée 2021/2022, l'école bénéficiera d'une ouverture de classe qui permettra d'alléger les 
effectifs de CP et CE1.
La structure devrait être la suivante :

Effectifs 2021/2022

Niveau Effectifs

CP 69 (83)

CE1 82

CE2 80

CM1 80

CM2 65

Structure

Classe effectifs Enseignant

CP A 20

CP B 20

CPC 20

CP/CE1 10 + 10

CE1 A 24

CE1 B 24

CE1 C 24

CE2 A 27

CE2 B 27

CE2 C 26

CM1 A 27

CM1 B 27

CM1 C 26

CM2 A 22

CM2 B 22

CM2 C 21

3 nominations sont attendues pour la prochaine rentrée : le poste de direction et 2 postes 
d'enseignants.
Le tableau des enseignants en charge des classes sera affiché en fin d'année et publié sur le blog.
La répartition des élèves dans les classes sera affichée à la rentrée.
Les listes de fournitures seront mises en ligne sur le blog et distribuées aux élèves en fin d'année.
Un dictionnaire sera distribué aux élèves de CP en début d'année prochaine offert par la 
municipalité. Les futurs CE1 du CP/CE1 pourront ils en être dotés également ?



3) Aménagement des accès à l'école

Après les différents échanges et réunions qui ont eu lieu au sujet du changement des accès aux 
écoles élémentaire et maternelles, les enseignants et les parents rappellent leur inquiétude sur l'accès
unique au plateau desservant la maternelle et l'élémentaire qui pourrait se révéler trop étroit lors des
entrées et sorties.
A ce sujet, M Naccache met en avant des difficultés techniques liées à la rampe d'accès.
Les enseignants demandent la mise en place d'un second cheminement sur le côté de l'école afin de 
diviser en deux le flot d'élèves aux heures de sortie (cheminement à droite et à gauche du bâtiment).
M Naccache note cette demande et assure qu'elle sera étudiée mais que sa mise en place pour la 
rentrée ne pourra être effective. L'expérimentation de cette nouvelle organisation fera l'objet d'une 
évaluation qui déterminera les modifications à apporter.
Une réunion sur ce sujet est prévue le mercredi 23 juin avec la municipalité et les parents d'élèves.

4) Projet d'école

Le projet d'école 2021/2024 est presque finalisé. Il sera présenté en conseil d'école au cours de la 
prochaine année scolaire.

5) Coopérative scolaire

Bilan de la coopérative scolaire au 4/06/2021 :

Entrées de l'année Débits de l'année Solde au 01/09/2020 Solde au 04/06/2021

8295,38 9313,16 17968,75 16950,96

Les subventions pour les classes transplantées de 2019/2020 qui n'ont pu avoir lieu sont toujours au 
crédit de la coopérative.Ce crédit est de 9 304 €.

Un crédit de 1 000 € est en avoir chez MIJE (Association qui devait organiser le voyage en 
Normandie en 2019/2020).

2 grosses dépenses sont prévues : le voyage à Deauville 950 € et la sortie à Provins 4 414,50 €.
Les sorties seront financées par l'aide municipale (189 € par classe), la participation des parents et la
coopérative scolaire.

Les parents d'élèves informent que la fabrication des sacs qui avait été interrompue à cause de la 
fermeture des magasins a repris et que la livraison aura lieu avant la fin de l'année scolaire. Cette 
vente permettra un don de 300 € pour l'école. 300 € seront donnés également à l'école maternelle. 

6) Projet numérique (Tablettes)

Les tablettes ont été livrées. L'école est dotée de 70 tablettes. Le projet d'utilisation est en 
construction. Il sera mis en œuvre au cours de l'année 2021/2022.
Cette dotation est le fruit d'un projet d'état pour l'équipement informatique des écoles. Le Val d'Oise
et l'école Delacroix faisant partis de la phase expérimentale du projet.
L'équipent sera complété par la mairie : mallettes, postes de chargement.



7)  Bilan visite technique (Chauffage, photocopieur)

Le chauffage a été contrôlé. Un état des lieu sera fait lors de la remise en route à l'automne 2021.
La demande du renouvellement du photocopieur très « fatigué » de l'école est rappelée. Au vue du 
nombre de classes à la prochaine rentrée (16 classes – 390 élèves), un deuxième photocopieur est 
également demandé.
 

8) Rythmes scolaires

Le conseil d'école reconduit à l'unanimité la semaine de quatre jours pour l'année scolaire 
2021/2022.

L'ordre du jour étant épuisé, le conseil se termine à 18h45


